

La route du Rhum : du réel au virtuel

La route du rhum est une course transatlantique qui consiste à partir de Saint-Malo pour rejoindre Pointe-à-pitre en Guadeloupe. Cette course transatlantique se déroule tous les quatre ans. Cette année, c'est Francis Joyon qui a gagné la route du rhum en Ultime et Paul Meilhat en Imoca. Nous avons suivi Damien Seguin:Groupe Apicil, handicapé d'une main. Malgré son handicap, il a fini 6ème en classe Imoca et nous avons suivi Samantha Davies (Initiatives Coeur) qui a été contrainte de quitter la course car elle entendait des grincements qui venait de la coque du bateau.



Nous avons nous aussi participé à la route du rhum mais elle était virtuelle nous avons terminé 26 112ème du classement.

Nous avons trouvé ça intéressant car nous avons appris beaucoup de choses comme les latitudes, les longitude, le méridien de Greenwich et l'équateur.

Chaque matin, nous regardions notre direction, la vitesse et l'orientation du vent et nous choissions notre cap. Nous regardions aussi la position du bateau de l'autre classe de CM2 de notre école et d'autres classes de CM2 engagées dans la course virtuelle. Sur Virtual Regatta, on pouvait aussi voir la position des vrais bateaux.

En 3D, on pouvait « s'imaginer sur le bateau ».

En 3d, quand notre bateau allait vite, on pouvait presque avoir le mal de mer !



Course terminée 1059

Félicitations !
CM2BREAL

26 112 e

Distance Parcourue
4 484.1 milles

Temps de Course
14j 4h 03m 00s

Points VSR estimés
+ 629 points

VOUS AVEZ GAGNÉ
629

Vos cartes inutilisées vous ont rapporté

*Texte de base Océane
Réécriture avec la classe*